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Elezioni 

A Guidonia 
e Marino 
vince l'Ulivo 
• II centrosinistra ha conquistato 
la pole position per il secondo tumo 
a Marino e Guidonia, i due comuni 
piii grandi tra i nove chiamati a sce-
gliere sindaco e consiglio comunale 
nel Lazio. A Marino Rosa Perrone, 
sostenula dal centro-sinistra (Pds, 
Alleanza Democratica, Associazio-
ne Appia Antica Boville, Lista Dini-
Rinascita Italiana, Ppi e Rinascita Ci-
vka) si e aggiudicata la rnaggioran-
za relativa del consensi: 8.309 voli, 
pari al 39,2 per cento. Andra al bal-
lottaggio con lei, il 23 giugno, Euge-
nio Pisani, il candidate del Polo 
(Uniti per cambiare, An, Fi e Ccd-
Cdu) che ha ottenuto 6.621 voti, pari 
al 31,2 per cento. 

AH'appuntamento del secondo 
turno, domen'ica 23 giugno, anche a 
Guidonia Montecelio aniva come fa
vorite il candidate del centrosinistra. 
Ezio Giuseppe Cerqua, sostenuto da 
Pds, Ppl e Lista Dini, quando manca- <, 
vano solo pochi seggi all'appello, ri-
sultava in vantaggio con il 37% con
tra il 32,6* del candidate di Forza 
Italia e Alleanza nazionale, Adalber-
to Bertucci. A distanza seguono, tra 
gli altri Ugo Rendine del ( id (8,01 
per cento); Mario Cioni dei Verdi 
(5,37,per cento; Fabrizio Pino di Ri
fondazione comunista, 4,72 percen-
to; Mario Valeri del Cdu con 4,6 per 
cento. L'astensionismo e state alto. 
Hanno votato solo 39.764 del totale 
degli aventi diritto, pari al 76,81 per 
cento, I'otto per cento in meno ri-
spetto alle amministrative del 23 
aprile 1995. 

A Santa Marinella invece, dove si 
votava con il maggioritario a un tur
no, e stata eletto alia guida della cit-
tadina balneare un uomo del Polo, 
I'ex presldente della Provinciadi Ro
ma Achille Ricci, A AiclrtaMR'Sove 
la slida era ,tra liste civlch^, S statp 
eletto sindacb'Giacomo Troja, ex as-
sessore al lavoro della Regione La
zio. 

Vittoria della lista del centrosini
stra invece nelle elezioni per il rinno-
vo del consiglio comunale a Bomar-
zo. Per I prossimi quattro anni sara 
Tizlana Lagrimino, ad essere sinda
co del piccolo centre, lamoso in tut-
to il mondo per il parco dei mostn. 
Tizlana Lagrimino ha 35 anni e lavo-
ra in una agenzia di pubbliciia. La 
sua lista ha riportato 624 voti, contro 
i 569 della lista del Polo che era ca-
pegglata dal sindaco uscente Anto
nio Cianchi, un colonnello dell'aero-
nautica in penslone. Oreste Maroc-
chinl, candidate della lista «lnsieme 
per Roiate», e il nuovo sindaco di 
Roiate, Su 655 votanti, Marocchini 
ha ottenuto 342 voti. II muovo sinda
co ha 56 anni ed e un dlpendente 
comunale. 

Massimo Fieramonti, candidate 
da Pds, Rifondazione comunista e Si, 
e il nuovo sindaco di Palombara Sa-
bina. Fieramonti, con 1.876 prefe-
renze, ha battuto per soli 35 voti Enri
co Gilardi, della lista «Insieme per il 
luturo». A San Cesareo invece ha vin-
to Filippo Mariani, detto Nello, can
didate del centrosinistra. Ha raccol-
to2milae4voti,parial35,69S. 

m Francesco Rutelli lo ha ringra-
ziato pubblicamente, ieri mattina 
per I'operosita e la qualila del suo 
contribute politico. E, come qualcu-
no dei cronisti presenti alia Fnsi ha 
rilevato.Golfredo Bettlni, capogrup-
po del Pels in Campidoglio, era sedu-
to in prima fila ad ascoltare il Sinda
co dare I'annuncio della svolto sul 
Giubileo. 

Polemic* tra Rutelli e DI Pletro. E 
pal, la svolta proposta del Slnda-
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VERSO IL 2000. Pronto un piano di accessibility alia citta per l'Anno Santo 

Giubileo senza la metro C? 
Tocci: «Pronti per i progetti alternative 
La metro C partira dawero con il Giubileo? II Campidoglio 
sembra ottimista, ma intanto si lavora a un piano alternati
ve per garantire la piena accessibilita alia zona di San Re
tro. «Finora abbiamo rispettato tutti i tempi, e continuere-
mo a lavorarci con lo stesso impegno di prima - spiega il vi-
cesindaco, Walter Tocci - Ma se dovessimo finire qualche 
mesepiu tardi nonsara undramma», Nel '98aprirannole 
stazioni dei Musei Vaticani e di Valle Aurelia, sulla linea A. 

MAMIMIMANO DI OIORQIO 
• Per tutto il giomo ha accom-
pagnato il sindaco Rutelli come 
un'ombra. Prima all'incontro con i 
cronisti romani nella sede della 
Federazione nazionale della 
stampa di Corso Vittorio, poi in 
Campidoglio per la commissione 
Roma Capitate e per affrontare II 
dibattito in aula. Una giornata in
terna, quella del vicesinddco e as-
sessore alia mobilita WalterTocci, 
che un po' tutti indicano - con il 
capogruppo del Pds Goffredo Bet-
tini - come lo stratega della «rivolu-
zione» del Giubileo. 

Nell'intervento die oggi (ieri per 
chi legge.ndr) II sindaco Rutelli ha 
tenuto nella sede della Fnsi, in 
moW - andie in consiglio comuna
le - hanno letto tra le right un 
messaggm, e doe che la nuova 
metro C non si tara piu entro il 
Giubilw,madopoil2000.Ecosi? 

Lo smentisco nel modo piu asso-
luto. Se fino a venerdt scorso ab
biamo detto che il progetto ha ri
spettato tutti i tempi assegnati, sta-
bilendo quasi un primato mondia-

le, non vedo perche da domani 
dovrernmo cambiare idea. Siamo 
ancora in tempo, e ora ci lavorere-
mo anche con piu impegno. Se 
poi faremo piu tardi di qualche 
mese, beh, sara un risultato da fe-
steggiare comunque. Pero, vorrei 
che fosse chiara una cosa, anche 
per tranquillizzare i cittadini: non 
si aprira nessun canliere se prima i 
progettisti non avranno fugato tutti 
i dubbi sulla tenuta dell'opera e 
sulla stabilita delle zone attraver-
sate dalla linea. A settembre, poi, 
ci sara un expertising internazio-
nale dove i piu grandi studiosi di 
geotecnica del mondo daranno 
un parere definitive. 

Pero, e'e un passaggio preciso, 
neH'intervento del sindaco, laddo-
ve si parla del «plano di accessibi
lita" predisposto con la Regione e 
la Provinda, che fa pensare chia-
ramente a un'ipotesi sosttturJva 
della metro C. 

Per spiegare la questione userO 
una metafora informatica: noi 
stiamo preparando un software e 

un hardware del Giubileo. L'har-
dware sono le grandi infrastrut-
ture che occorrono per la capi
tate, il software e il piano di ge-
stione di queste risorse, che stia
mo ancora mettendo a punto, e 
che sara in grado di funzionare 
con hardware diversi. 

Quindl, anche senza metro C. 
Si. II nostra piano di accessibilita 
garantira comunque di gestire la 
situazione senza emergenze. Da 
un'unica stazione della metro og
gi esistente a Prati, passeremo al-
meno a quattro: nel '98 apriremo 
le fermate sulla linea A dei Musei 
Vaticani e di Valle Aurelia. Poi e'e 
la nuova stazione di San Pietro, in-
serita sul percorso della linea delle 
Ferrovie dello Stato che parte da 
La Storta. Ma le stazioni divente-
rebbero addirittura sei, se si faces-
se in tempo a ultimare i lavori del
la metro C. E poi, e'e il sistema a 
piu larga scala delle «porte», con 
punti di informazione e coordina-
mento per i turisti e pellegrini di-
stribuiti su tre fasce di accesso: al-
l'altezza delle mura Aureliane, in 
periferia e oltre il Gra. 

Sempre per restare dalle parti del 
VaUcano, par di captre che il Cam
pidoglio non crede piu alia possi-
Mlrta di reallzzare il sottopasso di 
castelSant'Angelo. 

Questa operazione l'abbiamo aff i-
data gia da tempo al ministera dei 
Lavori pubblici. Abbiamo fiducia 
che i loro tecnici ce la facciano. E 
comunque, non si tralta di un'o-
pera di mobilita, ma di un inter-
vento ambientale, che restituireb-

be quella parte del lungotevere ai 
cittadini. Se non si dovesse fare, 
non sarebbe un dramma. 

Toroiamo alia decisione di stral-
ciare le grandi opere dai finanzia-
mentJ per il Giubileo. Una scelta 
die sembra dettata non solo dalle 
recent) polemidie potttiche, ma 
anche da un ratio economico im-
presdndflnVsernbrava che H go-
vemo deil'Ullvo dovesse ampliare 
il tetto di spesa assicurato dal de-
creto Dini con 3400 miliar* di lire 
- quasi 2000 In meno di quelli che 
il consiglio comunale aveva chie-
sto - e invece non e stato cosi. 
Quindi sareste stati comunque co-
stretH a straldare qualche inter-
vento.Ono? 

Diciamo che da un problema 
quantitativo siamo passati a una 
soluzione qualitativa. Sapevamo 
tutti che bisognava tagliare pin di 
qualche intervento, e cid avrebbe 
significato ridurre sia la parte so-
ciale del programma sia quella in-
frastrutturale. Invece, abbiamo 
trovato unasoluzionediversa. 

Una soluzione che vi permette an
che di liberarvi dalla •<regia» del 
ministro Di Pietro, dice qualcu-
no... 

Questo paese ha delle leggi preci
se che affidano le opere ai Comu
ni. Non e che di Pietro fosse una 
specie di super-commissano, 
questa e una costruzione della 
pubblicistica. 1 compiti del Lavori 
pubblici sono gia scritti neile leggi 
Nonc'e mai stato un supercontrol-
lore. I controllori sono i cittadini 
che hanno eletto il sindaco. 

Tutti d'accordo 
con II Sindaco 
Le crltiche 
solo da An 
La decisione del Campidoglio d i ' 
straldaretegrandloperedai ' 
finanziamenti per II Giubileo trova 
piu consensi che crltiche in tutte le 
parrj polHiche e social!. La prima 
reazhtne posrBva e venuta dalla 
commissione Roma Capttale, I cui 
membri - indusi I rappresentanrJ di 
Alleanza nazionale e di Rifondazione 
comunista - hanno espresso 
consensoall'iniziatjva del sindaco 
Rutelli. D'accordo anche il segretario 
della Hllea Cgll del Lazio, Mauro 
Macchiesi, che in un comunkato 
esorta «a finirla con le polemiche tra 
Comune e ministero e a iniziare I 
lavori". «Ciudichiamoassai 
responsabtle I'annundo dato dal 
sindaco Rutelli-, e il commento del 
gruppo verde alia Regione Lazio, die 
pero preferirebbero non veder 
realizzate opere come il sottopasso 
di Castel iant'Angek) e il parcneggio 
del Gianicolo. Soddisfatta anche 
Legambiente: «un'ottinia scelta che 
va nella direzhMie giusta». Commenti 
negathri vengano invece da 
Adalberto Baldoni, capogruppo di 
Alleanza Nazionale in Comune: 
••Rutelli ha fatto come PonzJo Pilato, 
perche si e lavato le man! delle opere 
piu important! come il metro C, il 
sottopasso e la terzia corsia per 
FiumicinO". 

iliv^4l}^kI^<OI¥ Goffredo Bettini, capogruppo Pds in Campidoglio: «La svolta? L'accoglienza» 

«Per la citta e una sfida senza polemica» 
Per Goffredo Bettini, capogruppo del Pds in Campidoglio, il 
sale della svolta e in una frase di Rutelli, dare al Giubileo 
cid che del Giubileo e piu proprio; rendere Roma capace 
di accogliere degnamente milioni di pellegrini. E liberato il 
campo da equivoci e confusioni, «restituire» all'appunta
mento del Duemila il carattere spirituale di incontro aperto 
ai valori di tolleranza e promozione umana. E Di Pietro? 
«Sono fiducioso, ci saranno punti d'approdo unitark 

Sono per smorzare la polemica sul 
fatto specifico del presunto duello 
tra Rutelli e Di Pietro. Bisogna invece 
guardare avanti, affrontare un bru-
ciante tenia politico La vicenda del 
Giubileo si e andata incredibilmente 
intossicando. Si e diffusa I'idea, in-
giusta, che qualcuno stava strumen-
talizzando I'evenlo per fmi eslerni II 
Giubileo rischiava di essere letto co
me occasione di cementificazione, 

k CARATI 
torta da spartire, lotta tra i diversi li-
velli istituzionali e i diversi poteri po-
litici Una cosa paradossale, per que
sto limpido e onesto gruppo dirigen-
te. E la cosa e stata amplificata dalla 
vendita del Messaggero a Caltagiro-
ne. Poi e'e stata anche una polemica 
di diverso segno culturale e politico 
tesa ad alirnenlare sospetto e preoc-
cupazione su ogni trasfoimazione 
della citta, Ce stata 1'impressione 
netta di trovarsi di fronte a un clima 

in grado di rovinare in modo inime-
diabile questo grande appuntamen-
to, di distruggerne le caratteristiche 
di incontro spinluale e di occasione 
unica per migliorare diffusamente il 
grado di civilta di Roma Ecco per
che abbiamo deciso la svolta. 

E di questa svolta, la cosa piii im-
portante quale e? 

II sale della svolta, che Rutelli ha pre-
sentato con il consueto coraggio, e 
con passione e onesta intellettuale, e 
di dare al Giubileo cid che e piD pro-
priamente del Giubileo Non c'f 
dubbio die questo vuol dire una co
sa rendere Roma nelhuocomplesso 
capace di accogliere degnamente 
milioni di pellegrini Lavorare tanlis-
simo sugli obiettivi della accessibili-
la, sanila, servizi etc E far uscire di 
scena le grandi opere che sono state 
fonte del clima intossicalo 

La citta come usera ora i fondi del 
decrttoDlnl? 

II govemo ha slanzialo 3400 miiiardi. 
Nel programma del comune ne era-

no previsli 5400 Noi oggi scegliendo 
di far decadere alcune grandi opere, 
che comunque faremo con la mede-
sima convinzione di prima e con 
procedure e finanzamenti oidinan, 
facciamo una scelta di pnorita intor-
no a un programma gia approvato 
Naturalmente tutto questo deve es
sere concertato con altri livelli istitu
zionali Ma si tratta di una sfida che 
non e canca di alcuna polemics. E 
un terreno che ci mette in grado di 
salvare la sostanza dell'appunta-
mento giubilare, il carattere spmtua-
le di incontro tra diversi orienlamenti 
e convinzioni religiose, aperto a va
lori di tolleranza e promozione uma
na Permettere che fosse inennato 
questo messaggio per una giunta di 
centra sinistra sarebbe stato dawero 
un errore imperdonabile 

Allora Roma non perde nulla? 
No. penso i he investire su un dilfuso 
miglioranioiilo delta citta sia un mo
do altretldiilo concrete, e anzi mi-
gliore per dare occasioni di lavoro ai 

giovani, a forze intellettuali e tecni-
che, a forze imprenditoriah. Non cre
do anzi che alcune grandi e giuste 
opere che vanno comunque realiz
zate siano di per se un modello di 
sviluppo per Roma. 

Chi ha deciso questa svoKa?Si di
ce che Bettini abbia avuto un niok) 
motto forte. 

Con Rutelli nei momenti importanti 
si decide dawero insieme La matu-
razione di questa propostae awenu-
ta in modo collettivo lo certo ci ho 
messo molto la convinzione della 
necessita di questo passo 

Come reagira alia proposta il Go
vemo, e in particotare il Ministro 
Di Pietro? 

Sicuramente £ una scelta che guar-
da avanti, e supera qualche conflilto 
che nei giomi passati e emerso So
no fiducioso, perche sia Di Pietro 
che Bargone sono uomini di grande 
intelligenza, espenenza e onesta. 
Quindi punti di approdo unitan ci sa
ranno senz'altro 
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Chiude I'Autovox 
licenziati 
234 lavoratori 
Dal 15 giugno i 234 lavoratori del-
I'Autovox, I'azienda romana di 
elettronica industriale e civile, falli-
ta alia fine degli anm'80 e tuttora 
commissariata, saranno formal-
mente licenziati, essendo scaduto 
per tutti il trattamento di mobilita. 
ieri i rappresentanti sindacali di 
Fim-fiom-Uilm, hanno illustrato le 
prospettive dell'azienda: due pos-
sibili compratori, l'Ama e la socie-
ta «Aprilia '96», rispettivamente con 
offerte di 25 e 37 miiiardi, ora al va-
glio del commissario. «PiO credibi-
le - secondo Carlo Biella, segreta
rio territonale Fim-Cisl - la propo
sta dell'Ama che si e impegnata a 
riassumere i lavoratori dopo un 
mese dall'accordo». 

Lega Cooperative 
eMutue 
in assemblea 
Oggi presso il Centro congressi Ca-
vour, alle ore 9, si terra I'assemblea 
congressuale delle cooperative del 
Dipartimento politiche del servizi 
della lega Cooperative e Mutue del 
lazio. II settore conta 271 coopera
tive (49 di facchinaggio e traspor-
to, 66 sociali, 33 di puiizie e manu-
tenzione, 37 di servizi amministra-
tivi, 8 di ristorazione, 30 turistiche, 
48 in attivita di servizi vari). L'oc-
cupazione complessiva conta 
7100 soci e un fatturato di 226 mi
iiardi. 

Domani 
zone del centro 
senz'acqua 
Dalle 7 alle 24, domani, ci sara for
te abbassamento di pressione o 
mancanza di acqua nelle zone di 
Castro Pretorio, Pinciano, Sallustia-
no, Ludovisi e via Nazionale, per 
urgenti lavori di manutenzione del-
I'Acea. Inoltre, per lavori di ripara-
zione, sa>a interrotto il flussd sulla 
dondotta alimentatrice in via Buo
narroti: dalle 8 alle 20 manchera 
I'acqua anche in via Ferruecio, via 
Giusti, via Mamiani e piazza Viito-

Pomezia 
scuola rtfiuta 
preiscrizioni 
I genitori dei bambini di Pomezia 
che hanno fatto la preiscnzione al
ia prima media presso la scuola 
annessa all'lstituto d'arte, protesla-
no perche il preside ha fatto sape-
re che non e in grado di accettare 
tutti gli alunni, in quanta parte del-
I'edificio e magibile e il Prowedito-
rato agli studi ha ndotto a tre le se-
ziom. Sono alcune centinaia i 
bambini che hanno chiesto di po-
ter frequentare la media annessa 
all'lstituto. 

Ville fantasma 
Prima udienza 
del processo 
Prima udienza, ieri, del processo 
contro i responsabili delle societa 
immobiliari Domus Europea e Ro
ma Immobiliare, Giorgio Farina, 
Annalisa Canton e Franco Martini, 
accusati di avere organizzato, tra il 
'90 e il '93, una truffa miliardaria ai 
danni di 700 persone vendendo 
appartamenti e ville fantasma. A 
companre davanti ai giudici e stato 
solo Franco Martini perche gli altri 
due imputati sono contumaci Fa
rina, con un passato di estiemista 
di destra, fu arrestato in preceden-
za con I'accusa di avere depistato 
le indagini sulla strage alia stazio
ne di Bologna. 1 tre dovranno n-
spondere di truffa aggravata e as-
sociazione a delinquere. 

Pastori sardi 
gambizzati 
a Guidonia 
Ieri sera alle 20 due pastori sardi, 
residenti a Guidonia, Umberto e 
Antonelli Scamo, di 25 e 44 anni, 
che stavano tomando a casa dopo 
aver accudito le greggi, sono stati 
gambizzati con colpi d'anna da 
fuoco Ora sono ricoverati all'ospe-
dale di Palombara Sabina Non 
hanno voluto dire il nome del (en-
tore, ne i rnolivi Per i carabinieri di 
Frascati che stanno conducendo le 
indagini, l'aggressore potrebbe es
sere un terzo pastore che li avreb
be feriti per tnolivi di interesse. 


